



## ENCUESTA ENSU

## PERCEPCIÓN DE INSEGURIDAD BAJA A 59.4%

La ciudad donde la población se siente más insegura es Fresnillo. En el otro extremo está San Pedro Garza García. **PÁG. 34**

### Ciudades más representativas

■ Porcentaje de población adulta

#### Más inseguras

Fresnillo	94.7
Naucalpan	89.2
Uruapan	86.8
Irapuato	84.8
Tapachula	84.7
Zacatecas	84.7

Fuente: ENSU del INEGI.

Junio de 2024

## REVELA ENSU DE INEGI

# En junio 2024 baja la percepción de inseguridad

En junio pasado, seis de cada 10 mexicanos dijeron sentir inseguridad en la ciudad que habitan, revela el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) en su más reciente Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU).

Esa encuesta refiere que, al cierre de junio, 59.4% de los mexicanos dijo que vivir en su ciudad era inseguro. Un año atrás, en junio de 2023, el porcentaje fue 62.3.

Por ciudad, Fresnillo, Zacatecas, se consolida una vez más como la ciudad con mayor percepción de inseguridad con 94.7%. En junio de 2023 la percepción era de 92.8%.

Cabe destacar que Fresnillo, gobernada por el morenista Saúl Monreal, se ha mantenido desde 2018 en

el top cinco de ciudades con mayor percepción de inseguridad, y desde 2022 ocupa el primer lugar.

Otras ciudades con alta percepción de inseguridad son Naucalpan, Estado de México, con 89.2%; Uruapan, Michoacán, con 86.8%; Irapuato, Guanajuato, con 84.8%; Tapachula, Chiapas, con 84.7%, y Zacatecas capital, con 84.7%.

La ciudad con menor percepción de inseguridad es Saltillo, Coahuila, con 21.4%.—Redacción

## 2.9%

la percepción de inseguridad en junio 2024 respecto de junio 2023.